

Las TIC, primera industria para el análisis

El primero de los objetivos del acuerdo de colaboración es un convenio específico sobre el sector TIC. El plan de trabajo incluye el análisis de las oportunidades que estas tecnologías ofrecen para el desarrollo industrial y el empleo en España y la propuesta de acciones adecuadas a estos fines.

Según Agustín Martín, secretario general de la Federación de Industria de CCOO, "En estos momentos de crisis es básico que tengamos la capacidad también de situar las oportunidades de futuro. Un elemento central de la recuperación pasa por que España se constituya como un país con una clara vocación industrial, una industria moderna y de valor añadido".

Las Teconologías de la Información y las Comunicaciones tienen en la actualidad un papel relevante en el desarrollo

"Las TIC tienen hoy un papel muy relevante en el desarrollo de la industria de nuestro país"

de la industria, por lo que no es casualidad que haya sido el primer sector en el que se ha establecido un grupo de trabajo dentro del convenio de colaboración.

El objetivo de la creación de este foro es reunir a representantes de la industria de las TIC, de las asociaciones empresariales, la Administración Pública, las universidades y OPI con actividad en las TIC y los sindicatos para analizar las oportunidades que estas tecnologías ofrecen para el desarrollo industrial y el empleo en España, y poner en marcha acciones adecuadas a estos fines.

Los primeros análisis y trabajos en este sentido se han presentado ya en unas jornadas celebradas el pasado mes de noviembre

Un acuerdo para el futuro

Este vídeo recoge el momento de la firma del acuerdo y las declaraciones del secretario general de la Federación de Industria de CCOO, Agustín Martín, y del rector de la UPM, Carlos Bravo, así como del responsable de Modelo Productivo de la Federación de Industria de CCOO, Ángel Jurado. El vídeo refleja cómo la Universidad Politécnica de Madrid y CCOO han conseguido poner en marcha un proyecto que tiene como objetivo dar mayor valor añadido a la industria de nuestro país y que sirva así como pilar para salir de la crisis y crear empleo. Un acuerdo que persigue generar estabilidad y un crecimiento económico que dé futuro, de una vez por todas, a las nuevas generaciones.

El vídeo de la firma del acuerdo también está en





